



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Adventure Class Geo

2021年9月6日

ブログ

Adventure Class Geo

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

大人気のイギリスはロンドン出身Mike先生の地理の授業は、クイズ形式だから子どもたちの目の輝きが違います。

毎回お楽しみの、今回のテーマはどこでしょうか？

それは…太平洋とカリブ海を南北につなぐ、全長約80km、最小水路幅192mの「パナマ運河」、100年以上の歴史を持ち南北アメリカ大陸、太平洋と大西洋の結節点です。

パナマは地政学的に極めて重要な国で、公用語はスペイン語ですが、ヨーロッパやアフリカ等が融合した多種多様な文化が形成されています。

日本はパナマが独立した2か月後の1904年1月にアジア諸国で最初に外交関係を樹立。100年以上にもわたる日本との結び付きで両国は現在に至るまで伝統的な友好関係で経済的な結び付きが強く、日本は運河の第4位の利用国で運河拡張工事の際には国際協力もしています。また、日本からのパナマへの輸出品は家電製品、日本車などが親しまれています。

そして、パナマ運河建設に携わった日本人、静岡県出身の青山士氏はパナマ運河の建設事業に参加した技師として現在も英雄として語り継がれています。

1904年当初は末端の測量員でしたが、能力の高さを評価されて工区の副技師長に、その後も業績を上げ続けて内務省の技官の最高ポストに就任したそうです。子どもたちは興味津々にMike先生の解説を聞き、英語で感じたことをアウトプットしていました。

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、世界のリーダー人財を輩出するべく、独自のメソッドで教育の最善を尽くし続けます。





